

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 23. Mai 2007

R. Pr. Nr. 62

**Lehrschwimmbecken der Ettlinger Schulen
- Bekanntgabe der abgestimmten Öffnungszeiten für das Schuljahr 2007/2008**

Bekanntgabe:

Die vier Lehrschwimmbecken der Ettlinger Schulen sind – in Abstimmung mit der Schulleitung und anderen Nutzern - im Schuljahr 2007/2008 wie folgt geöffnet (angegeben sind der erste und der letzte Betriebstag):

- 1. Thiebauthschule, Pestalozzischule und Hans-Thoma-Schule:
17. September 2007 bis 29. Februar 2008 (20 Wochen).**
- 2. Wilhelm-Lorenz-Realschule:
17. September 2007 bis 2. Mai 2008 (34 Wochen).**

- - -

Oberbürgermeisterin Büssemaker erläutert, dass sie diesen Tagesordnungspunkt nur noch als „Bekanntgabe“ aufgenommen habe, da der Gemeinderat faktisch nicht mehr entscheiden könne.

Stadträtin Eble bestätigt dies und erkundigt sich, wie hoch die Auslastung durch Vereine bzw. Private sei.

Leiter des Amtes für Bildung und Weiterbildung Bubel antwortet, dass mehr Vereine als Private die Lehrschwimmbecken belegen würden.

Stadträtin Dr. Eyselen erkundigt sich nach der Umbauplanung des Lehrschwimmbeckens der Wilhelm-Lorenz-Realschule in eine Sporthalle.

Oberbürgermeisterin Büssemaker berichtet, dass dieses derzeit noch als Schwimmbecken genutzt werden würde und erst bei größer anfallenden Reparaturen weitere Überlegungen angestellt werden würden.

Stadträtin Dr. Eyselen möchte wissen, ob sie die Belegungspläne einsehen könne, da die Kinder vom Heisenberg-Gymnasium mit Privatautos nach Durlach fahren müssten.

Oberbürgermeisterin Büssemaker antwortet, dass Stadträtin Dr. Eyselen gerne Einsicht in die Pläne nehmen könne und diese im Gemeinderat auch schon vorgestellt worden seien. Sie könne sich in dieser Angelegenheit gerne an Herrn Bubel wenden.

Leiter des Amtes für Bildung und Weiterbildung Bubel informiert, dass die Sportlehrer manchmal Sportbecken mit 25 Metern benötigen würden und es sich bei den Lehrschwimmbecken um Kleinschwimmbecken handle.

Stadträtin Riedel stimmt dem Beschlussvorschlag mit dem Hinweis zu, dass die Zeiten dem Lehrplan entsprechen würden.

Stadtrat Siess erklärt, dass er die Öffnungszeiten der Lehrschwimmböcken zur Kenntnis genommen habe, er jedoch der Meinung sei, dass vier Lehrschwimmböcken in Ettlingen zu viel wären.

Stadträtin Zeh und Stadträtin Seifried-Biedermann erklären, dass sie die Öffnungszeiten zur Kenntnis genommen hätten.

- - -